

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan analisis dan bahasannya, dapat diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh *dividen payout ratio* (X) berpengaruh negatif terhadap *return saham* (Y)

5.2 IMPLIKASI TEORITIS

Implikasi teoritis dalam penelitian ini adalah: menurut Anggeris, 2014 yang menyatakan bahwa tanpa adanya keuntungan yang dapat dinikmati dari suatu investasi tentunya investor tidak mau berinvestasi jika pada akhirnya tidak ada hasil. Tapi sebaliknya jika suatu investasi dapat memberikan hasil, maka investor akan terus melakukan investasi. Dengan semakin besarnya suatu investasi dalam bentuk saham perusahaan maka akan berpengaruh pula terhadap *return saham* perbankan BUMN. Bila disandingkan dengan hasil penelitian ini, teori ini mendukung sesuai apa yang dihasilkan dalam penelitian ini.

Berdasarkan data penelitian ini sejalan dengan penelitian Anggeris (2014), Ni Putu mila Suhandi dan Helin, Sumantri & Daniel T.H. (2018) dimana penerapan kebijakan *dividen (Dividen Payout Ratio)* berpengaruh positif dan signifikan terhadap indeks harga saham yang artinya jika rasio pembayaran *dividen* tinggi maka harga saham (*Return Saham*) juga tinggi.

5.3 IMPLIKASI TERAPAN

Penelitian ini menunjukkan bahwa dalam penulisan skripsi ini hanya dua variabel *dividen payout ratio* dan *return saham*, yang berpengaruh negatif sedangkan *return saham* tidak berpengaruh secara signifikan . Dengan demikian bagi pihak yang mengambil tentang dua variabel tersebut lebih fokus pada *dividen payout ratio* dan *return saham*, sangat berpengaruh negatif maka penelitian ini menggunakan dua variabel agar dapat menjadi objek penelitian sedangkan dalam kenyataannya masih banyak variabel yang lain yang dapat mempengaruhi jumlah *dividen payout ratio* dan *return saham*. Oleh karena itu, untuk penelitian selanjutnya disarankan agar mengikuti sertakan variabel yang masih banyak yang secara relevan dengan penelitian, sehingga diharapkan agar dapat memperoleh kesimpulan yang lebih baik.